

CON DIVERTIDOS CORTOS ANIMADOS EL CNA PROMUEVE VALORES EN ESCUELAS

La Unidad de Auditoría Social (UAS) realiza jornadas de capacitación en centros escolares, públicos y privados, para compartir conocimientos de una forma amena y con recursos novedosos.



CON ESTA ORIGINAL HISTORIA, que incluye comentarios agradables de los protagonistas,

se divierten los participantes y los ayuda a reconocer que al ser honestos se beneficia la familia, la escuela y la sociedad.

FORMACIÓN CON DIVERSIÓN

El CNA continúa innovando en el uso de herramientas para compartir el mensaje anticorrupción con los niños de prebásica y básica.

Con el apoyo de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional en Honduras (USAID), se realizó la producción de seis cuentos con puppets.

Los cortos narran de manera divertida situaciones de los puppets que muestran actitudes incorrectas con las que se identifican los escolares, pero que se transforman en lecciones aprendidas que fomentan los valores.

Las producciones guían a la reflexión a los escolares y crean un ambiente de diversión, que promueve la participación.



Con mucho entusiasmo, los alumnos participaron en las dinámicas del taller impartido por el CNA.

Compromiso Una mañana animada con la risa contagiosa de niñas y niños, quienes con mucho ingenio y humor reflexionaron sobre el valor de honestidad, se vivió en la primera jornada sobre formación de valores que realizó el Consejo Nacional Anticorrupción (CNA) en Renacimiento School.

Los escolares disfrutaron del corto animado con puppets, denominado «Honestamente,

no sé», que relata cómo la Coneja Marqués agita sus orejas cuando miente porque está muy nerviosa y las dudas que asaltan a Mono, porque no puede confiar en los demás, ni en él mismo.

Y son los menores quienes reflexionan sobre situaciones que experimentan, como las tareas, las peleas entre hermanos y las mentiras, son actitudes que no reflejan el valor de la honestidad.

ESTOS CUENTOS FORMAN PARTE DEL PROGRAMA «FOMENTO DE VALORES Y CULTURA CIUDADANA EN LOS NIÑOS Y NIÑAS DE HONDURAS»

La Unidad de Auditoría Social (UAS) del CNA se encarga de compartir este mensaje anticorrupción como un aporte para a la educación de la niñez y la juventud.

Para este año, la propuesta es retomar las actividades presenciales en las escuelas, que durante las restricciones por la pandemia por Covid-19, se desarrollaron de manera virtual.

CNA EN LA ESCUELA

Las visitas a las escuelas son uno más de los esfuerzos del organismo de vinculación con la sociedad y fortalecer la



lucha contra la corrupción. En las jornadas de capacitación en Renacer School participaron 439 escolares, de prebásica y básica.

El CNA continuará colaborando con otras instituciones educativas de Tegucigalpa con el programa de formación para promover los valores desde temprana edad y mostrar su importancia en cualquier etapa de la vida.

SERIE ANIMADA PARA PROMOVER VALORES

VALOR

Honestidad
Respeto
Paz y amor
Responsabilidad
Justicia
Transparencia

VIDEO

Honestamente, no sé
Difiero respetuosamente
Semilla pura, cosecha sana
No hay excusas responsables
La justa batalla
Transparente Kristal

EL CNA

Actualizó su programa de formación en valores en este 2023, como una contribución para construir una sociedad con ciudadanos ejemplares, solidarios, respetuosos, empáticos y honestos.



Ondina Hernández
Especialista de capacitación e incidencia del CNA

«Apoyamos a Renacimiento School inculcando valores en la población estudiantil, desde el nivel de prebásica hasta séptimo de ciclo. Nos emociona la actitud de los niños, ese entusiasmo por aprender, verlos y formarlos, eso realmente llena de satisfacción. Desde el CNA seguimos comprometidos para llegar a más centros educativos».



Armando Velásquez
Director artístico y cultural Renacimiento School

«Queremos agradecer al CNA por este aporte, que a través de educación integral están dando a los centros educativos, en Renacimiento School nos sentimos honrados por haber sido tomado en cuenta en estas jornadas de capacitaciones que fortalecen los valores morales en nuestros estudiantes».